

11.05.2020

Liebe Eltern,

wir starten am 18.05.2020 mit der Beschulung von Klassenstufe 4.

Die Klassenlehrer*Innen der Klassen 4 werden die Eltern der 4.-Klässler bis Mittwoch per Mail oder telefonisch darüber informieren, welches Kind zu welcher Uhrzeit in welchem Raum Unterricht haben wird.

Es ist uns gelungen, dass alle startenden Klassen in der ersten Schulwoche durch ihre Klassenlehrer*Innen beschult werden können

Pädagogisch ist dieser Kontakt sehr wertvoll, außerdem ermöglicht es den Lehrer*Innen, sich einen Überblick über den emotionalen, sozialen und kognitiven Entwicklungsstand zu verschaffen und individuelle Förder- und Forderpläne zu erstellen.

Die Eltern der Klassenstufen 1-3 werden sukzessive und rechtzeitig über den Schulstart informiert. Vorab können wir Ihnen aber mitteilen, dass in der Woche vom 15.06.2020 -19.06.2020 die Klassenstufen 1 und 3 beginnen werden.

In der Woche darauf starten die 2.- Klässler und Klassenstufe 4 wird parallel weiter beschult. Ab dem 15.06.2020 ist die Beschulung somit wochenweise rollierend (1 Woche Klassenstufe 1+3, die andere Woche Klassenstufe 2+4).

In der Woche, wo die Kinder nicht in der Schule sind, erhalten sie wieder den gewohnten Fernunterricht.

Die Lehrer*Innen werden über E-Mail, Telefon oder Moodle mit ihrem Kind Kontakt halten.

Dieses Unterrichtsmodell ist von den übergeordneten Behörden vorgegeben. Wir freuen uns jedoch, dass alle Schüler*Innen die Möglichkeit erhalten, nach Pfingsten wieder in die Schule kommen zu können und freuen uns sehr auf Ihre Kinder.

Die Telefonsprechstunde,- täglich von 08:30 Uhr -12:30 Uhr -, findet weiterhin bis einschließlich 29. Mai 2020 unter der Telefonnummer: 0711-216-96836 statt.

Herzliche Grüße

Alexandra Beyer & das Team der Riedseeschule